



Roban 25 paquetes electorales en Chiapas

RAFAEL RAMÍREZ Y ÁNGEL CANSECO

El Heraldo de Chiapas

La presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE), Guadalupe Taddei, confirmó ayer, el robo de 25 paquetes electorales en la zona de San Cristóbal de las Casas, Chiapas. El Instituto ya presentó una denuncia formal ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales (Fisel).

“En el caso de Chiapas, efectivamente estamos confirmando, y no hay nada que ocultar, que fueron sustraídos 25 paquetes electorales. Ya nuestro personal en el estado presentó la denuncia correspondiente ante la Fiscalía General de la República y la Fisel para dar con el paradero de estos paquetes”, declaró Taddei.

La consejera precisó que la cifra correcta es de 25 paquetes, no 27 como se

había difundido previamente, y negó que se trate de mil 700 boletas robadas.

Este robo pone en duda la instalación de 15 casillas, lo que dejaría sin posibilidad de votar a cientos de ciudadanos en estas demarcaciones.

De acuerdo con denuncias de habitantes de la región, la sustracción de la documentación electoral fue reportada el viernes 30 de mayo por tres Juntas Distritales del INE: la 04 con sede en Pichucalco, la 05 en San Cristóbal de las Casas y la 07 en Tonalá.

Ante la imposibilidad de reponer el material a tiempo, los consejos distritales determinaron que en Copainalá y Jiquípilas no se instalarán las 15 casillas afectadas. En San Cristóbal, el INE aún evalúa si será posible llevar a cabo la votación.

Ante la imposibilidad de reponer el material a tiempo, en Copainalá y Jiquípilas no se instalarán 15 casillas



GILBERTO MORALES/EL HERALDO DE CHIAPAS



Junta Distrital del INE en San Cristóbal